

KOSA KATA KLASIK BAHASA MINANGKABAU YANG DIGUNAKAN

DI NAGARI TAEH BARUAH, KECAMATAN PAYAKUMBUH (Tinjauan Semantik)

Skripsi ini disusun Untuk Memenuhi Sebagian Persyaratan

**Guna Memperoleh Gelar Sarjana Humaniora
pada Fakultas Ilmu Budaya Universitas Andalas**



Diajukan Oleh:

M. Husin Un

1710741002

JURUSAN SASTRA MINANGKABAU

FAKULTAS ILMU BUDAYA UNIVERSITAS ANDALAS

PADANG

2023

ABSTRAK

M. Husin Un. 1710741002. Kosakata Klasik Minangkabau yang digunakan di Nagari Taeh Baruah, Kecamatan Payakumbuh: Tinjauan Semantik. Jurusan Sastra Minangkabau Fakultas Ilmu Budaya Universitas Andalas. 2023. Pembimbing 1. Dr. Lindawati, M.Hum. Pembimbing 2. Bahren, S.S., M.A.

Skripsi ini berjudul “Kosakata Klasik Bahasa Minangkabau Di Nagari Taeh Baruah(tinjauan Semantik)”. Penelitian ini dilatarbelakangi oleh kosakata yang jarang dan tidak lagi digunakan di dalam masyarakat.skripsi ini membahas Kosakata Klasik Bahasa Minangkabau Di Nagari Taeh Baruah dengan tinjauan Semantik. Penelitian ini bertujuan untuk (1) Memaparkan kosakata beserta arti kosakata klasik yang ada di Nagari Taeh Baruah, Kecamatan Payakumbuh. (2) Mendiskripsikan kelas kata dan bentuk-bentuk satuan lingual yang ada dalam kosakata klasik Minangkabau di Nagari Taeh Baruah, Kecamatan Payakumbuh.Metode yang digunakan dalam penelitian ini ialah metode simak dan metode cakap. Metode simak dilakukan dengan teknik sadap sebagai teknik dasar dilanjutkan dengan teknik simak, libat, cakap, teknik rekam, dan teknik catat sebagai teknik lanjutan. Metode cakap dilakukan dengan teknik pancing sebagai teknik dasar dan teknik cakapa semuka sebagai teknik lanjutan. Pada metode analisis, peneliti menggunakan metode padan referensial. Metode padan referensial digunakan untuk melihat acuan yang diacu dalam data dan dapat mengetahui perbedaan referen tersebut. Acuan yang digunakan dalam penelitian ini adalah kamus. Teori yang digunakan dalam penelitian ini ialah teori Semantik.Hasil dari analisis terdapat 105 terdiri dari 11 data dalam satuan lingual frasa dan 94 satuan lingual kata. Data terbagi tiga ragam kelas kata yang di antaranya 8 data yang ada di kelas kata verba, 93 data yang ada di kelas kata nomina yang termasuk 7 di kelas kata sub nomina, 5 data di kelas adjektiva.

Kata kunci: Semantik, kosakata, klasik

